

Revela Brasil plan de estímulo eléctrico (Reforma 11/09/12)

Revela Brasil plan de estímulo eléctrico (Reforma 11/09/12) Las medidas favorecerán a grandes consumidores con la industria siderúrgica y petroquímica Por Reuters y AP Brasilia Brasil (11 septiembre 2012).- Brasil anunció el martes planes para reducir los impuestos sobre las tarifas de la electricidad y abaratar el costo de la energía para industrias y clientes residenciales, la última medida de la presidenta Dilma Rousseff para revitalizar la estancada economía del país. Rousseff dijo que los recortes de impuestos para generadores y distribuidores de energía rebajarían hasta un 28 por ciento las tarifas para los clientes industriales y un 16.2 por ciento para los residenciales. Los recortes entrarán en vigor en el 2013. Aseguró que el gobierno será riguroso a la hora de garantizar que las empresas involucradas en la generación, transmisión y distribución de energía cumplan su papel y que castigará a las que incurran en fallas. El ministro de Minas y Energía, Edison Lobao, dijo que la reducción en las tarifas se hará posible gracias a los cortes en algunas tarifas incluidas en la factura eléctrica, como el cargo de compra de combustible, que financia la adquisición de combustibles usados en la generación de energía térmica. Otros cargos serán mantenidos, como la tarifa social que permite financiar el programa Luz Para Todos, que lleva energía eléctrica a cerca de 3 mil familias en regiones pobres y remotas del país. Para compensar la caída en los ingresos, el gobierno aportará mil 650 millones de dólares anuales para financiar el sector eléctrico. Rousseff justificó la inversión pública en el sector como una forma de aumentar la competitividad de la economía, golpeada por el impacto de la crisis global. Una electricidad más barata ayudará a contener presiones inflacionarias el próximo año, cuando la economía brasileña debería acelerar su crecimiento. Y sobre todo, ayudará a las empresas brasileñas asfixiadas por altos costos de producción a mejorar su competitividad en el extranjero. Las empresas brasileñas enfrentan el tercer mayor costo de electricidad del mundo. Las medidas anunciadas hoy favorecerán a grandes consumidores como siderúrgicas, fabricantes de aluminio y petroquímicas. "Lo que estamos haciendo es un proceso combinado con otras sinergias que garantizarán al país una década de crecimiento", dijo Rousseff en un discurso ante líderes empresariales en Brasilia. Brasil, la sexta mayor economía del mundo, ha estado al borde de la recesión desde mediados del 2011, en la medida que los elevados impuestos, una moneda apreciada y otros problemas estructurales frenaron la que fue una de las economías emergentes más dinámicas del mundo. Rousseff anunció en los últimos meses recortes de impuestos para sectores estancados como la industria automotriz. Reducir los impuestos sobre la electricidad es parte de la estrategia de su gobierno para aliviar el elevado costo de hacer negocios en Brasil y estimular la economía. La industria de electricidad en Brasil incluye empresas estatales como Eletrobras y multinacionales como AES Corp o GDF Suez. Tres cuartas partes de la oferta brasileña proviene de generación hidroeléctrica. El resto es nuclear, térmica y eólica. Los precios de la electricidad son un importante componente del llamado "Costo Brasil", una mezcla de impuestos, elevadas tasas de interés, costos laborales, cuellos de botella de infraestructura y otros asuntos que han vuelto menos competitiva a la mayor economía de América Latina. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 11 septiembre 2012